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Anfrage: Zahlung von freiwilligen Zuschüssen an die OGS-Träger in Dormagen 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

wir bitten Sie, in der Ratssitzung am 25.06.2020, die nachfolgenden Fragen zu beantworten.  

 

1. Plant die Stadt Dormagen die Bezuschussung für die OGS-Träger, wie sie bis vor der 

Corona-Zeit erfolgte, zu verändern? 

2. Um den OGS-Trägern Planungssicherheit zu geben: kann die Stadt Dormagen den 

Trägern mindestens für den Zeitraum der nächsten zwei Jahre diese wichtige finanzielle 

Unterstützung garantieren? 

3. Werden diese freiwilligen Leistungen der Stadt über das „Kommunal-Schutzpaket“ der 

Landesregierung NRW sichergestellt? 
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Aus dem Kreise der OGS-Träger wurde die Sorge an uns herangetragen, dass die Stadt Dormagen 

zukünftig die jährlichen, freiwilligen Zuschüsse in Zeiten von Corona einstellen könnte. Die 

Befürchtungen der OGS-Träger gründen darauf, dass die freiwilligen Zuschüsse eventuell zur 

Finanzierung von Kitagebühren verwendet werden, die über mehrere Monate nicht erhoben 

werden. 

 

Eine Klärung ist umso mehr vor dem Hintergrund wichtig, dass nun ein SPD-Antrag auf der Agenda 

steht, der vorsieht, dass Elternbeiträge auch in den Monaten Juni und Juli 2020 nicht gezahlt 

werden sollen. Eine finanzielle Entlastung von Familien in Dormagen unterstützen wir. Allerdings 

möchten wir auch sichergestellt wissen, dass dies nicht zu Lasten der OGS-Träger erfolgt und eine 

alternative Finanzierung gesichert ist. 

 

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

 

Hans-Joachim Woitzik 

Fraktionsvorsitzender  
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